

Juist-Stiftung führte einen PC-Grundkurs mit 10 Teilnehmern durch

Beigetragen von JNN am 19. Jun 2018 - 10:44 Uhr

Per Aufruf in der „Juister Inselpost“ hatte die Juist-Stiftung im Frühjahr den Bedarf für einen PC-Grundkurs Schwerpunkt Textverarbeitung abgefragt. Reichlich Interesse war vorhanden, so dass Christiane Wittich, Grafik-Designerin und Dozentin aus Köln, in der zweiten Juni-Woche auf die Insel kommen konnte. Der Kurs wurde fünfmal abends im Computerraum der Inselsschule angeboten.

Zehn sehr engagierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer zeigten sich dann am Freitag begeistert: „Wenn ich jetzt weiter übe, dann macht das sogar richtig Spaß“, äußerte ein Juister, der zuvor noch nicht mit einem Computer gearbeitet hatte. Christiane Wittich: „Die Juist-Stiftung schließt mit diesem Kurs eine Lücke, die auf dem Festland die Volkshochschulen füllen.“ Sie hatte als Stifterin vor einigen Jahren schon zwei Projektwochen mit Schülerinnen und Schüler an der Inselsschule durchgeführt und vermutete auch im Erwachsenenbereich den Bedarf nach PC-Kenntnissen.

Zum Abschluss der Woche bedankte sich Dieter Brübach, der als Vorstandsmitglied der Stiftung mit Georg Lang den Kurs organisiert und auch an allen Einheiten teilgenommen hatte: „Die Juist-Stiftung ist ganz besonders auf Stifterinnen wie Frau Wittich angewiesen. Als langjährige Zeitstifterin gestaltet sie für uns die Webseite sowie sämtliche Flyer und Plakate und als Ideenstifterin ist sie geradezu unersetzbar“. Mit einem kleinen Augenzwinkern fügt er hinzu: „Besonders wertvoll macht ihre Ideen, dass sie diese in der Regel auch selbst umsetzt - und das sogar ohne ein Honorar zu erhalten“. Er sagte zu, sich um eine Wiederholung und vielleicht sogar einen Fortgeschrittenen-Kurs zu bemühen.

TEXT UND JNN-FOTO: JUIST-STIFTUNG

Article pictures

